



Mexicanos y mexicanas del año

7. Margarita Zavala . Sería una fuerte aspirante presidencial si su esposo no se hubiera robado las elecciones de 2006. No sé qué tan feliz haya sido Margarita en su matrimonio con Felipe Calderón — espero que mucho—, pero este tipo cuánto ha dañado a su compañera. Sin Felipe ella sería una líder de primerísimo orden. Lo sé, es misógino culpar a una mujer por las faltas del marido, pero las de Calderón son tan graves que manchan a la señora Zavala.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2022-12-25/naci%C3%B3n/mexicanos-y-mexicanas-del-a%C3%B1o>